
第 1706回（12月 1日）例会報告 
 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊結婚祝        清水孝男会員 
           細井保雄会員 

＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊出席状況報告     上原 謙一委員長 
＊ニコニコ報告     飯島 千裕委員 

 
結婚祝  

 
清水孝男会員、細井保雄会員 

 
会長報告 

先週の IM(Intercity Meeting)には、会員皆様のご
協力により、盛会裏に終了することができました。

誠にありがとうございました。 
そして、IM を機に行ったクラブの事業、ものつ

くり大学さくら奨学金の増額寄付は、100万という 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

会長 新井啓介 
目標を超えた金額になりましたこと心より御礼申

し上げます。 
合わせて、さくらの苗木 50 本も寄付することが

出来ました。また、IMの前日22日に古代蓮会館で、
開催されました共催事業の｢キタミソウ PR大作戦｣
も、多くの会員のご協力で盛会裏に開催することが

出来ました。 
今日から 12 月、本当に月日の経つのは早いもの

です。私たちの任期は、後残すところ半年しかあり

ません。さくら植樹、我らの生業の発刊は、まだこ

れから、会員増強あと 1 名は、何とかしたいです。
一方、4 月には、韓国慶州の 30 万本の観桜旅行と
新釜山 RCとの交流など、まだまだあります。是非、
楽しみにご協力お願い致します。 

12月は、家族月間です。1995～1996年度ハーバ
ード・ブラウン会長(石黒年度)は、世界平和は、地
域、家族から始まるとの考えを表明しました。そし

て 1995 年 11 月の RI理事会において、2 月の第 2
週を家族週間と指定することになりましたが、2003
年 7 月の同理事会において、2003～2004 年度ジョ



ナサン・マジィアベ会長(横川年度)が、家族の重要
性を主眼にしたことを称え、12月を家族月間と指定
しました。これに伴って家族週間は廃止されました。

今月 22 日は、恒例のクリスマス望年会がございま
す。会員家族大勢で楽しい例会にしましょう。 
本日は、年次総会です。次々年度会長、次年度役員、

理事を決める大事な会議となります。会員皆様のご

協力、よろしくお願い申し上げます 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をいたします。 
本日は例会に先立ちまして、理事会が開催されま

した。 
第１号議案 第１３回学習講演会『高校生に輝く未

来を』開催の件      【承認】 
第２号議案 『ものつくり大学さくら奨学金』クラ

ブ内公表の件        【承認】 
      年次総会の議案で審議されます 
第３号議案 １月の例会プログラムの件 【承認】 
                   
第４号議案 ロータリークラブ新年賀詞交歓会の件 
                    【承認】  
      １月６日(木)アイトピア １８：３０

分 点鐘  内容は現在計画中。 
第５号議案 『行田市立小学校への図書の寄贈の 

件』            【承認】  
      ２学期終了式前に寄贈するというこ

とで、予算を含め承認 
第６号議案 『さくら植樹に関する事業』の件               

【承認】  
      ２月１３日(土) 植樹祭の予定。 

１２月の例会プログラムを確認いたします。 
１２月 ８日（火）ロータリー財団国際親善奨学生 

愛アルジャーさんをお迎えしての

例会。  
１２月１０日（木）進修館高校での、学習講演会 

講師は、北京オリンピックバレーボ

ール総監督 萩原 秀雄先生 
進修館高校 ９時４０分集合 

１２月１５日（火）学習講演会の振替にて休会 
１２月２２日（火）『Ⅹ‘マス 望年会』アイトピ

ア３階、バールの間  
例年の通り６時３０分に点鐘いた

します。 
続きまして報告事項です。  
１２月６日（日）キタミソウ観察会と星川の清掃活 

  動 
１２月８日（火）第４回 会長･幹事会  ホスト 

加須ロータリークラブ 
１２月９日（水）『めざせ世界遺産キャラバン隊』

熊谷籠原ロータリークラブ 
１２月１３日（土）第３回 青少年交換オリエンテ

ーション及びクリスマスパーティ

ー 坂戸市文化施設 オルモ 
最後に、本日の年次総会終了後、橋本年度の臨時

理事会が開催されます。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

4１名 40名 ３０名   4名 ８５% 

   
ニコニコ報告 

                飯島 千裕委員  

新井会長 本日は、年次総会です。会員皆様のご協力

よろしくお願い申し上げます。 
先週の IM では、会員皆様のご協力で盛会
裏に終了することが出来ました。ありがと

うございました。 
島崎幹事 IMご苦労様でした。年次総会、慎重 審議

お願いします。 
清水会員 結婚記念、ありがとうございます。おかげ

様で老夫婦、元気で人生を満喫しています。 



 
「金婚を すぎて七年 冬ぬくし」 
     総会にあたり、当クラブの発展を祈ります。 
     「新会長 きまる総会 冬晴るる」 
細井会員 結婚祝 ありがとうございました。 
     IM 大変お世話になりました。他クラブよ

り 大成功の評価を頂いております。 
小澤健一会員 11月 14日、71回目の誕生日を迎えま

した。11月 14日は、世界糖尿日デーでし
た。病院で知りました。 

小澤誠邦会員 11月 26日 毎日新聞入選 
       「何事も 金で済むから こわいのよ」 
     雑誌まほろば 創刊号 
       「表彰式 以下同文と 云う手抜き」 
     コメント  以下同文の表彰状は、飾る人

は少ないです。 
斉藤会員 IM は、皆様 ご苦労様でした。記念写真

出来ましたので、お受取ください。 
松岡会員 斉藤さん IM の写真 ありがとうござい

ました。 
     「盛会に IM済みて 冬晴るる」 
矢澤会員 IM お世話になりました。 
     橋本年度の事始め おめでとう 
橋本会員 次年度、理事・役員、 承認よろしくお願

いします。 
倉持会員 IM では 会員奥様にお手伝いいただきあ

りがとうございました。 
阿部会員 11月 22日の「キタミソウ PR 大作戦」の

イベントは、皆様のご協力のおかげで成功

裡に終わりました。ありがとうございまし

た。 
横川会員 今日は、年次総会ですね。新井会長、島崎

幹事さん、半年間ご苦労さんでした。 
 
同文   戸ヶ崎会員、田邉会員、松本会員、川辺会

員、神田会員、前澤会員、宮原会員、半田

会員、鈴木会員、飯島会員、五十畑会員、

堀会員、永沼会員、上原会員 
 
 
 
 
 

委員会報告 
社会奉仕委員会       阿部秀二郎委員長 
 

 
ＩＭ実行委員会        矢澤大和委員長 
 

 
IMアルバム贈呈     
矢澤大和委員長 斉藤恒会員 細井保雄ガバナー補佐 
 

 
親睦・家族委員会        田中利幸委員長 
先月、11月 1日～3日に、韓国に観桜旅行の下見に行
った時の記事が、週報に載っています。どうぞご覧く

ださい。 



年 次 総 会 

会長挨拶            新井啓介会長 

 
会長エレクト挨拶    橋本恭一会長エレクト 
 次年度役員・理事ご承認いただきありがとうござい

ました。次年度は行田さくらロータリークラブ創立 35
周年にあたります。私のように営業規模の小さい者が

会長エレクトになったことの意味を前向きに考え、時

代の変化にあったクラブ運営を心がけたいと思います。

今後とも会員の皆様のご指導、ご協力よろしくお願い

いたします。 

 

 
会長ノミニー推薦挨拶    阿部秀二郎会員 

 次次年度会長候補に田島博夫会員を推薦いたし

ます。田島会員は、これまで青年会議所での経験もい

かしながら、さくらロータリークラブでの各委員長を

歴任し、皆さまがご存知のとおり多くの業績を残し、

奉仕の心を示してまいりました。   
そればかりか、読書好きということもあって、各方

面に対する視野も広く、深い見識を持っておられる方

です。また、教育方面においても長年にわたって PTA
の役員もやってこられたし、環境問題についても、海

外での植樹ボランテアをはじめ、多くの奉仕活動をや

ってこられました。その意味において、田島会員は人

格的にも、その見識においてもロータリアンにふさわ

しい資質をもった人材だと思っております。 
以上のことを、会員の皆様に明らかにし、田島会員

の推薦の弁に変えたいと思います。 
 

 
会長ノミニー承認挨拶 田島博夫会長ノミニー 
先程は、総会におきまして、会長ノミニーのご承認

をいただきありがとうございます。 
私は、細井年度の入会ですので、８年目になります。

まだまだ、未熟者ですが、よろしくお願い申し上げま

す。私は幹事を経験していないので不安がたくさんあ

ります。ゴルフに喩えるならば、いきなりコースに出

るようなもので、ボールがどこに飛ぶかわかりません。

ＯＢも出てしまうかも知れませんが、グリーン・オン

したら「ＯＫ！」くらいの、寛大なお気持ちでみてい

ただきたくお願い申し上げます。皆様にお助けをいた

だきながら、頑張りたいと思います。 
 
 


